

COMMUNIO 1/1979 - La identidad cristiana

VV.AA.

Hazte socio del Club Encuentro y podrás descargar esta revista gratis.

Índice de este número: Editoriales Presentación de la redacción

española Hans Urs von Balthasar, *Communio: un programa* Estudios

Franz Mussner, *La identidad cristiana en la perspectiva del Nuevo*

Testamento Ricardo Blázquez, *Una pregunta necesaria: ¿Quién es un*

Cristiano? Confrontación Olegario González de Cardedal, «Ser

Cristiano», de Hans Küng. Panorama de una obra y balance de su recepción

Carlos Díaz, *Anarquismo y Cristianismo* Rocco Buttiglione, *Cristo y/ o*

Prometeo. A puntas sobre la imagen de Cristo en la filosofía contemporánea

Praxis/ testimonio Una comunidad de obreros cristianos, *El seguimiento*

de Cristo en el movimiento obrero español Alfonso Pérez de Laborda, *Algo*

sobre la identidad cristiana en España a partir de los años 60

VV.AA.



Revista Católica Internacional
Communio

Año 1 Enero/Febrero 1979 1/79



La identidad cristiana

Editoriales: Presentación de la redacción española; H. U. von Balthasar: *Communio: un programa*; Estradas; F. Mussner: *La identidad cristiana en la perspectiva del nuevo testamento*; R. Blázquez: *Una pregunta necesaria: ¿Quién es un cristiano?* / *Confrontación:* O. González de Cardedal: «Ser Cristiano de Hans Küng. Panorama de una obra y balance de su recepción»; R. Buttiglione: *Cristo y/o Prometeo. Apuntes sobre la imagen de Cristo en la filosofía contemporánea*; C. Díaz: *Anarquismo y Cristianismo*; *Testimonio:* Una comunidad de obreros cristianos. *El seguimiento de Cristo en el movimiento obrero español*; A. Pérez de Laborda: *Algo sobre la identidad cristiana en España a partir de los años 60.*

Comunio Ediciones

Colección: Revista Católica
Internacional COMMUNIO

131 páginas

ISBN: 0-19-000101-1

PVP: 30€

